

Kia bietet Service-Flatrate für Neuwagenkäufer

Kia bietet seinen Neuwagenkäufern mit der neuen „Kia Service Flatrate“ jetzt noch mehr Kostensicherheit und gewährt ihnen zugleich Flexibilität bei der Laufzeit. Je nach Bedarf kann die Flatrate bei den teilnehmenden Kia-Händlern und Kia-Servicebetrieben für einen Zeitraum von drei bis sieben Jahren gebucht werden, wobei die Bezahlung bequem direkt vor Ort mit dem Kia-Betrieb abgewickelt wird – sei es durch Sofortkauf oder durch die Integration in die Fahrzeugfinanzierung. Kia bietet diesen Servicevertrag in Kooperation mit dem Garantiespezialisten Car-Garantie an.

Die Kia Service Flatrate erstreckt sich auf alle im Wartungsplan des Herstellers festgelegten Leistungen inklusive Wartungsteilen, Lohnkosten, Bremsflüssigkeit und Öl. Der Kunde kann die Wartungsarbeiten und den Ölwechsel bei jedem teilnehmenden Kia-Betrieb in Deutschland durchführen lassen. Die lückenlose Servicehistorie durch eine Fachwerkstatt wirkt sich zudem positiv auf den Wiederverkaufswert aus. Ebenso wie der Vertrag selbst, der an das Fahrzeug gebunden ist und auf den neuen Eigentümer übergeht.

Die Flatrate ist für alle aktuellen Kia-Modelle erhältlich und gilt ab dem Tag der Erstzulassung, wobei ein Vertragsabschluss noch innerhalb der ersten acht Monate (max. 8000 km) möglich ist. Die Kosten sind abhängig von der Vertragslaufzeit und der Motorisierung des Fahrzeugs. (ampnet/nic)

Bilder zum Artikel



(von links): Christian Kranl, Senior Manager Parts, Accessories & Service Marketing, Kia Motors Deutschland, Bernhard Becklönne, Direktor Vertrieb, CG Car-Garantie Versicherungs-AG, Frederick Wilde, Manager Parts & Service Marketing Communication, Kia Motors Deutschland.

Foto: Auto-Medienportal.Net/Kia
